

Roumanie et à la Grèce, consentis en 1919-1920 et 1920-1921, de même que des avances de 12 millions de dollars résultant de l'exécution de garanties (*Ming Sung Industrial Company Limited*), soit un million de plus qu'en 1958-1959.

*Réserves pour pertes sur la réalisation d'actifs*

La réserve pour pertes sur la réalisation d'actifs n'a subi aucun changement au cours de l'année. Le solde au 31 mars 1959 est resté à 546 millions de dollars.

C. AUGMENTATION DE LA DETTE NETTE

Le déficit budgétaire de 617 millions de dollars, pour l'année financière 1958-1959, plus un rajustement de 23 millions de dollars à l'égard des transactions des années antérieures, a provoqué une augmentation de 640 millions de dollars de la dette nette du Canada, qui est passée de 11,046 millions le 31 mars 1958 à 11,686 millions le 31 mars 1959.